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近年来，共享（电）单车已成为市民日常出行的便利帮手，满足了市民多样出行需求，但这些

共享（电）单车的无序停放ǐ占道影响交通等现象，也给城市的整洁和交通秩序造成了影响Ǒ近

期，就有市民通过本报Ā新媒问政ā等平台反映，我市万达广场ǐ银泰城等商业区ǐ写字楼聚集区

的周边，存在共享（电）单车无序停放问题，影响了交通顺畅Ǒ该市民同时询问，为什么有这么多

共享（电）单车？其投放是否已过量？

改作风ǐ办实事，Ā新媒问政f帮你办ā来啦！我们力争用最短的时间ǐ最快的速度，为群众办实事ǐ解难题Ǒ你的关切我们捧在手心，你的诉求我们一问到底Ǒ我们将积极回应网友关切，
畅通网民诉求Ǒ如果你遇到困难和问题，欢迎向我们反映，我们将在第一时间帮办，并坚持有问必回ǐ有事必办ǐ全程跟踪ǐ一问到底Ǒ

下半年省事业单位联考

蚌埠是否有岗位参与？
üü新媒问政一周摘要
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【交通类】

网友管先生咨询：以前有小蚌埠一
路ǐ小蚌埠二路，现在怎么没有了，小蚌
埠路弄到哪里去了？

淮上区回复：经了解，因征地拆迁
需要，原小蚌埠一路和小蚌埠二路经过
重新规划已被取消ʪ如有其他疑问，请
与小蚌埠镇联系，电话：0552-2831116ʪ

网友王先生反映：近日Ā靓淮河ā北
岸经常有人在河道内驾驶摩托艇，是否
违规？

市交通局回复：一ʩ已安排执法人
员对该航段进行巡航，暂未发现摩托艇
航行ʪ二ʩ根据国家相关法律法规，摩
托艇在内河通航水域航行须取得相关
登记证书ʩ安全与防污染证书等，驾驶
人员也需要取得相应证件等，如果涉及
营运还需取得相关许可等ʪ三ʩ经初步
排查，该航段确有摩托艇航行现象，已
安排执法人员加强该航段的巡航检查，
发现违法行为将依法处理ʪ

【民生类】

网友胡女士咨询：蚌埠八中什么时
候扩建？小学部一二年级都分到其他
学校，今年初一人数大幅增加，学校现
有场所已完全不能满足需要Ǒ

淮上区回复：计划新建八中北校
区，目前蚌埠八中北校区规划设计方案
正在招标当中ʪ如有不清楚的地方，请
与区教体局联系，电话：2567852ʪ

网友龙先生咨询：淮上区体育场什
么时候能正式动工？闲置很久了，希望
尽快建设，很期待Ǒ

淮上区回复：经了解，淮上区目前
暂无建设体育场的计划ʪ（区教体局）

网友冯先生咨询：今年蚌埠三实校
一年级分班结果什么时候出来，可以网
上查询吗？

高新区回复：蚌埠第三实验学校将
于2023年8月28日下午四点后公示2023
年秋季一年级新生分班结果ʪ届时学
校微信公众号会同步推出分班结果ʪ

（高新区社会事业局）
网友李先生咨询：我去年在龙子湖

东绿地国际花都买了房子，现在打算在
金奥华府再买一套学区可用的房子，我
的 孩 子 能 不 能 上 新 城 实 验 学 校 一
年级？

经开区回复：按照2023年经济开发
区义务教育阶段招生入学工作意见，市
区居民适龄子女以其父母或其他法定
监护人的不动产权证或房屋所有权证
为主要依据，如有不清楚的地方，可以
电话咨询，联系电话：3183537ʪ（经开区
社会事业局）

网友唐先生咨询：安徽省2023年下
半年事业单位联考，蚌埠是否有岗位参
与此次联考？

市人社局回复：下半年我市暂无参
加安徽省事业单位联考招聘计划，如开
展相关招聘将在蚌埠市人力资源和社
会保障局等网站发布招聘公告，如您有
报考意向，请及时关注ʪ如您仍有疑
问，请致电市人社局事业单位人事管理
科，联系电话：0552-3125632ʪ

网友李先生咨询：蚌埠体校招生如
何报名？

市文体旅局回复：体校报名请咨询
蚌埠市体育中学教导处（招生办）：
2157766ʪ

【住建类】

网友张先生咨询：龙子湖区两站小
区有无拆迁计划？

龙子湖区回复：您所咨询的区域暂
无拆迁计划，我区项目启动前会在龙子
湖区网站公示，敬请关注，如有其他问
题请与龙子湖区住房城乡建设交通局
联系，联系电话：3040165ʪ

网友林女士咨询：原肉联厂西门到
原玉雕厂 ，这一段棚户区改造何时
动工？

龙子湖区回复：您所咨询的区域暂
无改造计划，如有其他问题请与龙子湖
区住房城乡建设交通局联系，联系电
话：3040165ʪ

网友王女士咨询：桃园新村房产证

为什么还没有办下来？
龙子湖区回复：桃园新村房产证办

理正在推进中，由于工作量巨大，请村
民耐心等待，桃园新村房产证办理结束
将第一时间通知村民，村民如有疑问请
联系李楼乡大建办3835306ʪ

网友尚先生咨询：光彩九区近期有
拆迁计划吗？

蚌山区回复：暂无拆迁计划ʪ
网友李先生咨询：禹会区吴湾路，

粮食二库小区和万锦新城南苑中间这
块地盖的小区，是什么性质的房子？

禹会区回复：该处为商业开发
项目ʪ

网友田先生咨询：禹会区无机小区
建成年代久远，什么时候拆迁？

禹会区回复：无机小区暂无拆迁
计划ʪ

网友庞先生咨询：张公山第一小学
对面棚户区什么时候拆迁？

禹会区回复：张公山一小对面无拆
迁计划ʪ

网友高女士咨询：淮上区淮上万达
前面的荒地有什么规划吗？

淮上区回复：经了解，淮上万达南
侧空地现在属于城市开发边界之外，目
前为绿地，暂无规划ʪ

网友任先生咨询：蚌埠南站广场北
侧土地是什么用途？

市自然资源和规划局回复：该地块
规划为商务设施用地ʪ

网友张先生咨询：2023届本科应届
毕业生有没有租房补贴怎么申请公
租房？

市住建局回复：保障性租赁住房租
赁补贴主要是解决符合条件的新市民ʩ
青年人ʩ城市基本公共服务人员等群体
的住房困难问题，原则上不设收入门
槛，要求与本市用人单位签订两年以上
劳动合同，足额缴纳社会保险满一年，
本人配偶ʩ未成年子女在本市城区范围
内无自有住房且未承租各类保障性住
房ʪ如有不清楚的地方，请与市住房和
城乡建设局联系ʪ联系人：凌丽，电话：
2567036ʪ

网友李先生咨询：2023年毕业的硕
士应届生，现已和蚌埠某企业签订劳动
合同，就业前已经在蚌埠购买了商品
房，还能申请购房补贴吗？

市住建局回复：重点产业企业新引
进的产业基础人才在我市未享受人才
公寓ʩ住房租赁补贴ʩ安家补助，在蚌购
买首套商品住房的，给予人才一次性购
房补贴，其中：博士ʩ正高级专业技术职
务或相应层次人才20万元，硕士ʩ高级
技师ʩ副高级专业技术职务或相应层次
人才8万元，本科生ʩ技师ʩ中级专业技
术职务或相应层次人才5万元ʪ申报
条件：

（1）政策支持期内（2020年7月1日
后）新引进在蚌就业的普通高校本科及
以上毕业生ʩ技师及以上技能人才ʩ中
级及以上职称专业技术人才等产业基
础人才；

（2）产业基础人才年龄不超过40岁
（计算至当年公告申报当月，博士ʩ正高
级职称ʩ高级技师放宽至45岁）；

（3）人才与企业签订三年以上劳动
合同；

（4）人才在蚌缴纳社会保险费满一
年ʪ引进后在蚌缴纳社会保险费未满
一年的，可延后至下一年度申报；

（5）人才引进后3年内在蚌购买首
套自住商品房（须为房屋所有权人或共
有产权人，含二手房），夫妻双方均符合
条件的只发放一人ʪ

（6）人才在我市未享受人才公寓ʩ
住房租赁补贴ʩ安家补助ʪ

2023年度申报公告还未发布ʪ如
有不清楚的地方，请与市住房和城乡建
设 局 联 系 ʪ联 系 人 ：凌 丽 ，电 话 ：
2567036ʪ

蚌埠经开区立足产业强区战略，通
过向机器要人ʩ向技术要产能，以现代
化ʩ自动化的装备提升传统产业，推动
Ž机器换人ž成为产业优化升级和经济
持续增长的动力之源ʪ今年以来，ŽAI
+云边端技术žʩ数字化精益装配标准
解决方案等 4个企业案例入选市级
典型ʪ

推进亩均效应ʪ盯紧每亩土地的
税收贡献，单位产值的能耗ʩ电耗ʩ排放
等指标，狠抓过程管理和精细管理，淘
汰高能耗ʩ高污染ʩ低产出等落后产能，
推进Ž机器换人žʪ在我市2022年度规
上工业企业亩均效益评价中，经开区亩
均税收53.5万元，亩均营收1071.9万元，
单位能耗营业收入 2 3 . 8万元 /吨标
准煤ʪ

打造典型场景ʪ支持和引导龙头
企业和专精特新企业，开展智能化制
造ʩ网络化协同ʩ个性化定制等新模式
新业态探索和推广，形成一批可复制可
推广的典型模式和应用场景ʪ今年以
来，区内企业智能化制造ʩ基于5G网络
技术的化工生产等入选2023年度蚌埠
市 5 G和工业互联网典型应用场景
名单ʪ

加强科技创新ʪ充分发挥企业技
术中心ʩ高新技术企业研发中心ʩ企业
研究院等作用，加强企业与大专院校ʩ
科研院所的合作，推进产学研结合ʪ今
年以来，开展百名博士进传感和助力百
家民企找市场活动9场次，34家企业被
认定为科技型中小企业ʪ（稿件来源Ā学
习强国ā蚌埠学习平台 作者：张雅咪）

既然车辆总量并没有显著超出市
民需求，为什么部分区域ʩ部分时段的
停放现场显得车辆如此Ž泛滥ž呢？

几家共享（电）单车运营企业表
示，Ž泛滥ž的观感是因为每日骑行需
求的变动Ž潮汐ž，万达广场ʩ银泰城等
区域不仅有几个大型商场集中，大量
写字楼也都汇集在此，每天上午的上
班Ž早高峰ž之后，到这一区域工作ʩ办
事ʩ休闲购物的市民会产生大量的停
车需求，但每天晚上的购物和休闲娱
乐时段基本结束后，车辆基本被骑走ʪ
造成了每天21点到早9点这一区域共享
车辆很少，但早9点到21点又Ž到处是
车žʪ当晚近10点，记者从这一区域经
过时发现，共享车辆确实被骑走了大

半，Ž泛滥ž观感不再ʪ
上述区域的大量出行需求需要

得到保障，但任其Ž泛滥žʩ影响交通
肯 定 也 不 行 ʪ应 该 怎 样 加 强 治 理
呢？市城管局相关负责人表示，接到
反映后，该局正在加强运营监管，安
排稽查支队对运营企业的车辆投放
数据ʩ编码核查，确保单车企业按规
定投放车辆ʪ在加强科学调度方面，
该局全面实施Ž5-30城市保障速达行
动ž管理模式（ 即接报后5分钟内到
场ʩ30分钟内整改完成），提升共享电
单车的调度和管理能力ʪ城管部门
还在督促企业履行主体责任，加强车
辆定位精准度，科学分布设置电子围
栏区域，实现精准化调度ʪ据统计，

加强调度满足Ā潮汐ā需求
城管部门分析，目前市民反映的

问题主要是车辆调度不及时造成的，
短期来看，通过加强清理整治，可以改
善乱停放等问题ʪ但从常态化管理来
说，平衡好市民的出行需求和市容整
洁ʩ交通秩序，则需部门协同，全面发
力，严格监管，落实共享车辆运营企业
主体责任，优化共享车辆规划布局，规
范共享车辆市场秩序，改善共享车辆
运营环境，才能从根本上杜绝企业违
规投放，并解决管理水平不高ʩ违规骑
行等现象ʪ

为此，城管部门正在组织设计单
位对全市共享（电）单车停放点位进
行整体规划设计，优化车辆停放点位
设置，在公交枢纽站ʩ商业圈（体）与
办公区ʩ医院ʩ居住区等重点区域和
路段适当增加停放点位，对不适宜停
放的区域和路段实行禁停管理ʪ对

规划后的停车点位统一配置标线施
划ʩ标志牌设置ʩ蓝牙道钉等基础设
施ʪ除了停车点位，针对车辆本身，
公安部门正在按照Ž一车一盔一牌ž
标准，推进共享（电）单车的备案ʩ上
牌工作 ，建立专属号码段进行专项
管理ʪ

待基础设施完善后，我市拟建立
市级共享单车管理数字化监管平台ʪ
目前仅通过数字城管采集和日常巡查
不能全面覆盖对车辆停放秩序的实时
有效监管，届时可望依托数字化手段
得以加强和改善监管ʪ

此外，对于车辆摆放不规范的问
题，也呼吁所有骑行人文明骑行ʩ文明
停放，不要因为赶时间ʩ图方便，就将
共享车辆随意停放在路边和人行道
上 ，甚至占用斑马线和非机动车道
停放ʪ

治本之路还需基础先行

▲银泰城周边，
在城管队员督促下，
单车运营企业工作人
员 正 在 将 车 辆 摆 放
整齐Ǒ

蚌报融媒体记者 郝玉琳 文/图

共享（电）单单车车太太多多？？
短期治理已加强，长长期期治治理理正正在在ĀĀ打打基基础础āā

市民反映的情况集中出现在我市
万达广场ʩ银泰城等商业区ʩ写字楼聚
集区的周边ʪ8月1日上午10点，记者来
到万达广场周边，看到确有密密麻麻
的大量共享（电）单车在此停放，在万
达写字楼前的东海大道路段，部分车
辆甚至已经停放到了东海大道非机动
车道上，造成非机动车道变窄ʪ

身处此处，一眼望去共享（电）单
车仿佛Ž到处都是ž，但市区很多并不
Ž热门ž的区域，共享（电）单车其实并
不多ʪ那么，我市的共享（电）单车到
底有多少？是否已经过多呢？

记者了解到，去年以来，城管部
门已经采取了市区两级共管ʩ稽查支
队督查ʩ数字城管采集的模式对运营
企业实行考核减量提质措施ʪ目前，
我 市 备 案 的 共 享 单 车 企 业 已 经 从
2022年初的5家缩减至4家，共享电单
车从4万余辆核减至目前的2万余辆，

共享单车从3万辆核减至目前的不足
1.5万辆ʪ

这样的总量标准是怎么确定的？
据介绍，确定这一总量之前，城管部门
委托第三方公司通过问卷调查方法对
我市共享（电）单车投放合理性和必要
性进行了民意调查ʪ共发放调查问卷
1000份，充分考虑了男女比例ʩ年龄层
次ʩ职业类别等各种因素ʪ民意调查
报告显示97.6%的被调查者表示有必要
投放共享（电）单车，96.9%认为共享

（电）单车投放站点应设置在主城区，
民意调查认为我市投放共享（电）单车
十分必要ʪ由此，依据我市单独开展
的民意调查并结合国内先进地市的经
验做法，结合城市发展ʩ道路通行条件
等实际，按照城市人口70人比1的比例
配备共享电单车测算，我市市区共享
电单车保有量应控制在2万辆左右，非
电单车1.4万辆左右ʪ

到处都是共享（电）单车？

上半年，市数字城管监督考核中心共
采集涉及共享车辆的案件（主要包括
乱停乱放ʩ影响交通等）4000余件，均
在规定时限内处置完毕ʪ

市城管局相关负责人表示，针对

市民停车的潮汐需求，城管部门将继
续加强对主要商圈ʩ医院ʩ大学城周边
等重点区域的日常巡查，规范车辆停
放，同时要求市数字城管监督考核中
心重点关注ʩ加强采集ʪ

万达广场周
边，城管部门巡查发
现共享（电）单车调度
不及时，要求运营企
业调度车辆Ǒ

MEMS及半导体工艺生产线Ǒ
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